

VINYL ROOF & AWNING TREATMENT, UV BARRIER

TRAITEMENT TOIT DE VINYLE & AUVENT, ÉCRAN UV



MAGIC-BOSS™ VINYL ROOF & AWNING TREATMENT WITH UV BARRIER has been formulated to meet new RV industry standards and technologies in terms of roof surface. Even if they require less maintenance than rubber roof membranes, vinyl roofs and awnings still need minimum care and protection to face various weather conditions, UV rays and contaminants such as acid rains. **MAGIC-BOSS™ VINYL ROOF & AWNING TREATMENT** provides a superior quality UV barrier which prevents discoloration while nourishing the vinyl surface thus keeping it in good condition for years to come and preventing hardening and cracking..

DIRECTION FOR USE: 1- Use **MAGIC-BOSS™ CITRUS AWNING CLEANER** to clean the vinyl roof or awning to be treated and let dry. 2- Spray **MAGIC-BOSS™ VINYL ROOF & AWNING TREATMENT** on the surface and apply evenly with a soft cloth or a sponge. 3- Let penetrate for 15 minutes. 4- Lightly polish with a clean microfiber cloth. Repeat for better result if needed.

LIMITED WARRANTY: The manufacturer limits its responsibility to the refund of the product purchase price only. **STORAGE:** KEEP FROM FREEZING.

MAGIC-BOSS™c TRAITEMENT DE TOIT DE VINYLE & AUVENT AVEC ÉCRAN UV a été formulé pour rencontrer les nouveaux standards et technologies de l'industrie du VR en terme de revêtements de toit. Même s'ils requièrent moins d'entretien que les membranes de toit de caoutchouc, les toits de vinyle et les auvents ont tout de même besoin d'un minimum de soins et de protection pour faire face aux différents climats, rayons UV et contaminants comme les pluies acides. **MAGIC-BOSS™c TRAITEMENT DE TOIT DE VINYLE & AUVENT** procure un écran UV de qualité supérieure qui prévient la décoloration tout en nourrissant la surface de vinyle pour ainsi la conserver en bonne condition pour des années à venir et en prévenir le durcissement et le fendillement.

MODE D'EMPLOI: 1-Utiliser **MAGIC-BOSS™c NETTOYANT D'AUVENT AUX AGRUMES** pour nettoyer le toit de vinyle ou l'auvent à être traité et laisser sécher. 2- Vaporiser **MAGIC-BOSS™c TRAITEMENT DE TOIT DE VINYLE & AUVENT** sur la surface et appliquer uniformément avec un linge doux ou une éponge. 3- Laisser pénétrer 15 minutes. 4- Polir légèrement avec un linge de microfibre propre. Répéter pour un meilleur résultat si nécessaire.

GARANTIE LIMITÉE: Le fabricant limite sa responsabilité au remboursement du prix d'achat du produit seulement. **ENTREPOSAGE:** ÉVITER LE GEL.

Contains: Siloxanes and Silicones, Di-Me, Polymers with 3-[(2-Aminoethyl)Amino]Propyl Silsesquioxanes, Hydroxy-Terminated. Do not ingest. Avoid contact with eyes, may cause eye irritation. Avoid contact with skin. Handle with care. Keep out of reach of children. FIRST AID TREATMENT: If swallowed, call a Poison Control Centre or doctor immediately. Do not induce vomiting. EYES: Rinse with plenty of water for at least 15 minutes. Occasionally lifting eyelids. SKIN: Wash contaminated skin with soap and water.

Contient: Polymères de Siloxanes et Silicones, Di-Me, avec 3-[(2-Aminoéthyl)Amino]Propyl Silsesquioxanes, Hydroxy-Terminal. Ne pas ingérer. Éviter tout contact avec les yeux, peut provoquer des irritations aux yeux. Éviter tout contact avec la peau. Manipuler avec soin. Conserver hors de la portée des enfants. PREMIERS SOINS: En cas d'ingestion, appeler immédiatement un Centre Anti-Poison ou un médecin. Ne pas faire vomir. YEUX: Rincer à l'eau courante pendant au moins 15 minutes. Soulever occasionnellement les paupières. PEAU: Laver la peau contaminée à l'eau et au savon.



UPC: 6 28452 13114 3

ALSO AVAILABLE • AUSSI DISPONIBLE:



St-Hyacinthe, QC J2R 1E4
1 800 771-6728

MADE IN / FABRIQUÉ AU

